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Wenn Köllner, was ich hoffe, weiter 4141 spielen lässt ist Salli als RA nahezu alternativlos.
Teuchert ist aus meiner Sicht kein Aussenspieler. Hufnagel auch nicht. Somit keiner der Salli da
ernsthaft druck macht. Salli selbst seh ich von Spiel zu Spiel immer leicht verbessert. Ich
verschiedenen Situationen macht mich seine Spielweise Wahnsinnig. Ist schon so. Allerdings
brauchen wir ihn, und wenn ich da bei der Mannschaftsaufstellung im Stadion Pfiffe höre bei
seinem Namen könnte ich . Sorry, ich glaube wir alle sollten ihn aus diesen Gründen
unterstützen, und hoffen das er sich weiter verbessert. Allerdings brauchen wir aus meiner
Sicht für die Position eine Verstärkung. Deswegen meine Hoffnung, Teuchert im Winter
verkaufen, und kreativ werden um einen Teil dieser Ablöse in eine Verstärkung investieren. Ich
kann nicht beurteilen was das NLZ auf dieser position her gibt, allerdings hätte Köllner da
längst mal einen hin und wieder zu den Profis geholt wenn es da was ernsthaftes gäbe. Fazit,
Ede unterstützen und auf den Ishak Effekt setzen. Naja, 50% von dem würde auch schon

reichen. 
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